

Grillfest der Gruppen Homburg

Samstag, 06.07.2013, Grillplatz des Kraftwerkes Bexbach

Wie bereits im vergangenen Jahr, trafen wir „Homburger“ uns zu unserem jährlichen Grillfest, auf dem Grillplatz des Bexbacher Kraftwerkes. Letztes Jahr hatten wir eine Führung durch das Kraftwerk – in diesem Jahr stand das Grillen an erster Stelle. Da wir im Saarland sind, wurden unsere Schwenksteaks und Würstchen natürlich nicht einfach gegrillt – sondern „saarländisch geschwenkt“. Aus allen Gruppen wurden Salate gespendet, sodass ein beachtliches Salatbüfett zustande kam. Die Dips waren auch nicht zu verachten. Das mit selbstgemachter Kräuterbutter auf dem Schwenker geröstete Brot war der Hit. Bei diesem guten Essen war die Stimmung natürlich sehr gut. Es gab viele gute Gespräche – und wir haben über so manche Anekdote herzlich gelacht.

Es war ein gelungener Abend. Bei diesen zwanglosen Veranstaltungen, lernen wir uns besser kennen und unsere Arbeit macht uns noch mehr Spaß.

Christina Deckarm